

WARTA

Daya Serap Anggaran Tercapai " Tim Dalprog Kodam VI/MIw Apresiasi Kodim 1006/Banjar

Maskuri - BANJAR.WARTA.CO.ID

Nov 24, 2022 - 18:30



Daya Serap Anggaran Tercapai " Tim Dalprog Kodam VI/MIw Apresiasi Kodim 1006/Banjar

MARTAPURA - Tim Pengendalian Program (Dalprog) Kodam VI/Mulawarman melaksanakan Kunker (Kunjungan Kerja) ke satuan-satuan jajaran, salah satunya Kodim 1006/Banjar Disambut Mayor Inf Ramelan didampingi Perwira

Staf di Makodim . Kamis (24/11)



Guna melihat sampai sejauh mana pencapaian daya serap anggaran pada semester satu dan dua tahun 2022.

Tim Dalprog Kodam VI/Mulawarman dipimpin langsung Asrendam Kolonel Inf Bambang Yudi beserta rombongan .

Dalam kesempatan tersebut Dandim 1006/Banjar melalui Pasi Ops Mayor Inf Ramelan, menyampaikan selamat datang Tim Dalprog Kodam VI/MIw dan memaparkan sedikit terkait program dan keadaan satuan.

Semoga kedatangan di Kodim ini nantinya bisa membina dan mengarahkan staf kami dalam penyerapan anggaran yang ditentukan komando atas sehingga tidak terjadi kesalahan.

Pasi Ops kembali menyampaikan kepada para Bati, Bamin dan Operator Staf Kodim agar mempedomani apa yang disampaikan nantinya dari Tim Dalprog khususnya dalam tertib administrasi pelaksanaan Program Kerja dan anggaran tahun 2022, Ujarnya "

"Kepada Tim Dalprog, kami mohon bimbingan dan arahan untuk meningkatkan kualitas pengelolaan program kerja dan anggaran.

Agar tujuan Program TNI AD dapat dilaksanakan sesuai aturan dan ketentuan.

Ketua Tim Dalprog Kolonel Inf Bambang Yudi mengucapkan terima kasih atas penyambutan Kodim 1006/Banjar .

Namun sebelumnya pemaparan juga disampaikan oleh Ketua Tim Dalprog sebelum memeriksa masing-masing Staf.

Dimaksud untuk mengetahui secara langsung sejauh mana pencapaian daya serap anggaran sesuai dengan sasaran program kerja dan anggaran satuan TA. 2022, yang telah diagendakan atau ditentukan oleh komando atas,” terang Katim.

Dalam evaluasinya Ketua Tim Dalprog mengatakan, secara umum pencapaian daya serap anggaran sudah cukup baik sesuai peruntukannya pada program.

Jika masih ada ditemukan kekurangan administrasi harus segera dibenahi, disesuaikan dengan petunjuk dan arahan yang telah disampaikan

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Dandim atau yang mewakili, Perwira Staf, Bati dan anggota yang telah hadir dalam kegiatan ini, semoga pelaksanaan program kerja ke depan lebih baik,” pungkasnya.(pendim1006).